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REQUERIMENTO 

Esterilização de animais de colónias 

 

 

Exmo. Senhor Ivan da Costa Gonçalves 

Presidente da Assembleia Municipal de Almada  

 

A representação Municipal do Partido Pessoas-Animais-Natureza tem vindo a receber diversas 

mensagens que relatam a ausência de esterilizações por parte dos serviços veterinários 

relativamente a gatos de colónias devidamente registadas.    

Tendo questionado o executivo em Assembleia Municipal, e tendo ficado sem resposta, 

gostaríamos que nos fosse enviada informação acerca deste assunto que consideramos bastante 

preocupante. 

Face ao exposto, e ao abrigo do disposto na alínea e) do n.º 1 do artigo 14.º do Regimento da 

Assembleia Municipal de Almada, vimos solicitar que Vossa Excelência se digne diligenciar junto 

da Câmara Municipal de Almada a obtenção de esclarecimento acerca do seguinte: 

1) Existe ou não uma diminuição significativa de esterilizações de gatas fêmeas nos 

últimos meses? 

2) Se sim, qual a razão para essa diminuição?  

a. Deve-se a mesma à ausência de fio para a costura? Ou a outra razão?  

b. Se sim, há quanto tempo está em falta esse fio? 
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i. Em caso afirmativo, que diligências foram tomadas para 

que a normalidade seja reposta e quando foram ou irão ser 

tomadas? 

 

Com os melhores cumprimentos, 

Almada, 09 de janeiro de 2024 

 

 

Pessoas –Animais –Natureza 

 

Margarida Paulos  

(Deputada Municipal do PAN) 

 

 

http://?
http://?

